

POST

Koops TNI Habema Gelar Minggu Kasih Bersama Masyarakat Papua di Timika

Jurnal Agung - PAPUA.POST.WEB.ID

Jun 10, 2024 - 16:03



Foto : Panglima Koops TNI Habema Brigjen TNI Lucky Avianto Menggelar Minggu Kasih dan Berbagai Bersama Masyarakat Timika Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah.

PAPUA- Komando Operasi (Koops) TNI Habema menggelar Minggu Kasih dan berbagi bersama masyarakat Papua yang ada di Timika Kabupaten Mimika, Provinsi Papua Tengah.

Panglima Koops TNI Habema Brigjen TNI Lucky Avianto melalui keterangan tertulis di Timika, Minggu, mengatakan pihaknya menggelar kegiatan teritorial bertajuk Minggu Kasih pada Minggu, 9 Juni 2024.

"Kegiatan ini dilaksanakan oleh Satuan Tugas (Satgas) Teritorial pimpinan Kolonel Arm Stefie Jantje Nuhujan, dengan membagi-bagikan bahan pokok bagi masyarakat Papua yang sedang melaksanakan ibadah di Gereja GKII Laodekia Distrik Kuala Kencana, Papua Tengah," katanya.

Menurut Lucky, sebanyak 100 Orang Asli Papua (OAP) yang menjadi jemaat di Gereja GKII Laodekia sangat antusias menyambut kehadiran dan Kegiatan dari Koops Habema.

"Kurang lebih ada 100 orang jemaat yang hadir pada indah Minggu pagi di Gereja GKII Laodekia dan antusias menerima kehadiran kami," ujarnya.

Dia menjelaskan bahwa kegiatan teritorial ini merupakan realisasi dari dukungan TNI dalam memberikan pelayanan dasar terhadap masyarakat Papua, hal ini selaras dengan Instruksi presiden (Inpres) nomor 9 tahun 2020 kepada Panglima TNI.

"Inpres 9 tahun 2020 yakni tentang percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua, ini juga merupakan implementasi soft power dari strategi penyelesaian permasalahan Papua," katanya.

Pimpinan Gereja GKII Laodekia Pendeta Demius menambahkan, dirinya memberikan apresiasi atas perhatian serta dukungan Koops Habema dalam berbagi perhatian yang menyentuh kebutuhan dasar masyarakat Papua di wilayah Kabupaten Mimika.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada Koops TNI Habema yang telah memberikan perhatian bagi masyarakat Papua yang ada di Kabupaten Mimika," katanya.